

# Bund will Kommunen stärken

## MdB Straubinger beim Antrittsbesuch bei Bürgermeisterin Irmgard Eberl



Bürgermeisterin Irmgard Eberl und MdB Max Straubinger im Gespräch.

**Mamming.** (ez) Seit fast 60 Tagen ist Bürgermeisterin Irmgard Eberl nun im Amt. Jetzt war MdB Max Straubinger im Rathaus zu Gast, um ihr persönlich zur Wahl zu gratulieren. „Die ersten Erlebnisse im Amt sind sicherlich gesammelt, jetzt gilt es anzupacken!“. Er versicherte ihr seine persönliche Unterstützung zum Wohle der Gemeinde.

Auch wenn die Bundespolitik nicht auf den ersten Blick direkt mit den Kommunen verbunden ist, so gebe es viele Berührungspunkte. Auch in den vergangenen Jahren konnte man bereits mit verschiedenen Programmen die Gemeinde unterstützen und entlasten. Stellvertretend nannte er die Förderung für den Ausbau der Kindertagesstätte oder auch im Bereich der Digitalisierung und im Straßenbau. Stolz sei er auch, dass man die Kommunen im Bereich der Aufgabe der Hartz-IV-Empfänger oder auch bei der Grundsicherung im Alter entlasten konnte. Dies sei Aufgabe im Landkreis gewesen, was sich über die Kreisumlage unmittelbar auf die Gemeinden auswirkte, jetzt steht der Bund in der Verantwortung.

Gerade auch jetzt in diesen schwierigen Zeiten – „sowas hatten wir noch nie!“ – versteht sich die CDU/CSU als Partner der Kommunen und Bürger. Um die Belange vor Ort zu kennen, ist der persönliche Kontakt wichtig, daher seien Gespräche mit den Bürgermeistern wichtig. „Ich will damit zum Ausdruck bringen, dass wir für die Kommunen mit ihren Bürgern da sind!“.

Irmgard Eberl dankte für den Besuch vor Ort und verwies auf anstehende Projekte in der Gemeinde, wo man natürlich wieder auf entsprechende Unterstützung und Förderung zählt. Der Neubau und Umbau der Kindertagesstätte steht erneut ins Haus, der Bedarf ist da und na-

türlich wolle man hier entsprechende Fördertöpfe „anzapfen“. Aktuell sind 19 Kinder im September über eine Übergangslösung unterzubringen, der Gemeinderat hat sich einstimmig für eine Containerlösung ausgesprochen, die bis zum entsprechenden Bau auch eine Pufferlösung für steigenden Bedarf be-

inhaltet. Die Projektplanung wird jetzt vorangetrieben, Gespräche mit den Fachstellen geführt.

Mamming ist aktuell noch mit verschiedenen Straßenbauprojekten beschäftigt. Im Herbst will man natürlich „auf Prüfstand gehen“ und die aktuellen Entwicklungen haushaltstechnisch berücksichtigen. Bereits begonnene Projekte wolle man natürlich zu Ende bringen. In Sachen Breitband ist das Höfeprogramm jetzt in der Umsetzung, 30 Kilometer Leitungen sollen in 2020 verlegt werden. 1,4 Millionen Euro beträgt die Vergabesumme, davon werden 80 Prozent vonseiten des Freistaates bezuschusst. Auch den Masterplan von Bund hat man für kommende Projekte in der Rückhand.

MdB Max Straubinger betonte, gerade in dieser Krise gilt es die Zusammenarbeit von Bund, Ländern und Kommunen zu stärken, weshalb die CDU/CSU ein Konzept für die Kommunalfinanzen erstellt hat. Drei Partner – Drei Säulen – drei Grundsätze heißt es darin.



## Gottfrieding / Mamming

**Gottfrieding.** Die Gemeinderatssitzung findet am Montag, 29. Juni, um 19 Uhr in der Turnhalle in Gottfrieding (Bahnhofstraße 12) statt. Die Tagesordnung im Folgenden: 1. Bauanträge; 2. Flächennutzungsplan (Deckblatt Nr. 8 Sondergebiet Seniorenwohnen Gottfrieding); 3. Bebauungs- und Grünordnungsplan (Sondergebiet Seniorenwohnen Gottfrieding); 4. Friedhof Gottfrieding (Urnengräber/Urnenselten); 5. Verschiedenes/Informationen; 6. Anfragen und Anregungen. Im Anschluss folgt der nichtöffentliche Teil der Sitzung. Der erste Teil der Sitzung ist öffentlich. Es wird um Beachtung gebeten, dass Zuhörer, die Krankheitssymptome aufweisen oder Kontakt mit infizierten Personen hatten, der Sitzung fernbleiben. Das Tragen von Mund- und Nasenschutz ist erwünscht. Eine Teilnahme ist nach Anmeldung unter der Telefonnummer 09955/93110 möglich. Es wird darauf hingewiesen, dass die Kontaktdaten gespeichert werden, um Kontaktketten nachvollziehen zu können.

**Gottfrieding.** Jagdgenossenschaft. Kommenden Samstag steht von 9 bis 11 Uhr in der Kiesgrube in Oberweilnbach ein Radlader zum Kies laden bereit. Der Kies ist für das Aufkiesen von Feld- und Waldwegen im Gemeindebereich Gottfrieding zu verwenden. Bei schlech-

ter Witterung entfällt das Kies fahren.

**Gottfrieding.** Zum musikalischen Open-Air-Weißwurst-Frühschoppen mit „Da Franze & sei Spezi“ wird am Sonntag, 28. Juni, von 10.30 bis 14 Uhr auf dem Fußballplatz in Gottfrieding eingeladen.

**Gottfrieding.** FC. Heute Donnerstag findet sowohl das Kinderals auch das Damenturnen im Außenbereich wieder zur gewohnten Zeit statt. Es gelten die üblichen Hygienemaßnahmen. Für das Damenturnen bitte, wenn möglich, Walkingstöcke mitbringen. Bei schlechter Witterung finden keine Turnstunden statt.

**Mamming.** Radfahrverein Isarstrand. Nachdem die Beschränkungen wegen des Coronavirus weitgehend weggefallen sind, beginnen ab dem heutigen Donnerstag wieder die wöchentlichen Radwanderungen. Bei dem warmen Sommerwetter geht die Ausfahrt überwiegend im Schatten an der Isar entlang. Sie führt an Dingolfing vorbei bis nach Loiching. Dort besteht die Möglichkeit, sich an der Kneippanlage etwas abzufrischen. Nach dem „Wassertreten“ geht es wieder gemütlich auf dem Isarradweg zurück nach Mamming. Die Strecke beträgt etwa 30 Kilometer. Abfahrt ist um 18 Uhr bei der Raiffeisenbank.